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O ENTREVISTA. DANIEL AGUSTO PÉREZ, candidato independiente a la alcaldía de Calama: 

“Tenemos la 
experiencia 
y sabemos 

Karen Elena Cereceda Ramos 
karen.cerecedaomercuriocalama.cl 

1 próximo 26 y 27 de 
E octubre se realizarán 

las elecciones genera- 
les y municipales, Y uno de 
los cargos a los que se postu- 
la es al de alcalde o alcaldesa. 

Enel caso de Calama, hay 
seis candidatos al sillón muni- 
cipal, entre ellos está Daniel 
Agusto Pérez, exalcalde de 
Calama entre 2016 y 2021, 

además fue el primer delega- 
do presidencial de la Región 
de Antofagasta entre 2021 y 
marzo de 2022. 

Ambos cargos los asumió 
'comomilitante de Renovación 
Nacional (RN), sin embargo, 
durante el año pasado renun- 
cióasu militancia y ahora pos- 
tula en calidad de indepen- 
diente, tras reunir los patroci- 
nios requeridos por el Servicio 
Electoral (Serve). 

Respecto a esta entrevista, 
alos seis candidatos a alcalde 
de la comuna se les hizo llegar 
un cuestionario con tres pre- 
guntas relativas a su programa 
municipal en materia de segu- 
ridad, obras públicas o proyec- 
1os y medioambiente. 

Sus respuestas se están pu- 
blicadosen este Diario y de ma- 
neraindividual. 

SEGURIDAD 

¿Qué propone en materiadese- 
guridad (dentro de las faculta- 
des que tiene un edil)? 

“Son trece las propuestas 
insertas en el Plan de Seguri- 
dad “Calama firme, segura, 
protegida y en paz”, en el que 
estableceremos un sistema in- 
tegrado de seguridad que co- 
nectará cámaras de vigilancia 
municipales y privadascontec- 
nología de inteligencia artifi- 
cial. Este sistema permitiráan- 
ticipar y prevenir delitos, ga- 
rantizando una respuestarápi- 
da y efectiva para mantener la 
seguridad en toda la comuna. 

Donde hay luz, hay seguri- 

“Solicitaremos una 
mayor presencia de 
carabineros en las 
calles, es decir, au- 
mentaremos la segu- 
ridad mediante la 
gestión del refuerzo 
del patrullaje”. 

dad, además de reparar las lu- 
minarias apagadas, implemen- 
taremos un planintegral de ilu- 
minación, instalando lumina- 
rias eficientes en cada rincón 
oscuro de Calama, eliminando 
los puntos ciegos y disuadien- 
dola delincuencia. 

Solicitaremos una mayor 
presencia de carabineros en 
lascalles, es decir, aumentare- 
mos la seguridad mediante la 
gestión del refuerzo del patru 
llaje. Gestionaremos la reas 
nación de personal de caral 
neros desde tareas adminis- 

trativas a labores operativas, 
incrementando la vigilancia 
en nuestras calles y barrios. 

Otra propuesta denomina- 
da “Delivery seguro”, en el que 
empadronaremoslasmotos, bi- 
cicletas y vehículos de entrega 

  

    

También fomentaremos la 
creación decomités vecinalesde 

seguridad ciudadana que pro- 
moverán la participación activa 
delos vecinos enla prevención 
deldelito, fortaleciendoeltejido 
social denuestra comunidad. 

No más paseos sin una es- 
trategia efectiva y eficaz en el 
patrullaje vecinal, tenemos un 
plan para trabajar mucho me- 
jor y sobretodo con perfecta 
comunicación y coordinación 
con las policías. 

mediante “sellos de buenas Queremos incrementar 
prácticas”. Así, garantizaremos — significativamente el presu- 
laseguridadtanto delosrepart- — puesto destinado a seguridad, 
dores como princi ede — permitiendo que las " 

  

  

quienes reciben sus servicios. 
Entanto, instalaremos por- 

tales inteligentes, en puntos es- 
tratégicos para controlar el ac- 

ceso vehicular a la comuna, 
identificando proactivamente 
vehículos robados, clonados y 
Otras amenazas. 

Además de expandir la red 
de cámaras de televigilancia y 
alarmas comunitarias de alta 
gama en toda la comuna, re- 
pondremos el dron de alta ga- 
ma y visión nocturna que lo- 
gramos en miadministración y 
que lamentablemente esta ad- 
ministración desechó. Mejo- 
rando la capacidad de monito- 
reo yrespuestaante incidentes 
y delitos, en coordinación di- 
recta con carabineros. 

ciones comunales accedan a 
más recursos para mejorar la 
seguridad en sus sectores. 

Lanzaremos el programa 
“Mujer Emergencia” para ofie- 
cer atención rápida y protec- 
ción a mujeres y sus hijos vícti- 
mas de violencia, conectándo- 
las con los servicios de seguri- 
dad y apoyo en el momento 
que más lonecesitan con orien- 
tación psicológica, charlas de 
concientización en juntas de 
vecinos y centros educativos. 

Por último, crearemos una 
“Unidad de apoyo avíctimas de 
delitos violentos”, que brinda- 
rá asistencia y acompañamien- 
to a quienes han sufrido actos 
delictivos, asegurando que re- 
ciban el apoyo necesario para 

  

“Buscamos conti- 
nuar con las siguien- 
tes etapas de nues- 
tro megaproyecto 
Parque Urbano Oa- 
sis, el que inicié des- 
de cero con el apoyo 
del gobierno ante- 
rior”. 
superar estas situaciones. Y, 
crearemos la figura del vigilan- 
te nocturno, que será un fun- 
cionariomunicipal que coordi- 
nará todas las acciones necesa- 
rias para protegera nuestra co- 
munidad mientras duerme. 

OBRAS PÚBLICAS 
¿Cuáles son los proyectos más 
importantes que impulsaría 

para la comuna en el área de 
obras públicas? 

-En esta área, buscamos 
continuar con las siguientes 
etapas de nuestro megapro- 
yecto Parque Urbano Oasis, el 
que inicié desde cero con el 
apoyo del gobierno anterior y 
que ofrecerá espacios, equipa- 
miento y áreas verdes para to- 

da la familia promoviendo la 
recreación y el bienestar. 

Elámbito delainfraestruc- 
tura deportiva, crearemos un 
parque del deporte que pro- 
porcione un espacio dedicado 
al desarrollo de diversas disci- 
plinas deportivas. 

    

  

Crearemos un centro día, 
comunitario y spa del adulto 
mayor, se trata de un espacio 
donde nuestros adultos mayo- 
respodrán participar en talle- 
res recreativos, formativos y 
de salud, disfrutando de un 
lugar de esparcimiento, rela- 
jación y bienestar. 

Finalmente, a través de va- 
rios proyectos iniciaremos un 
plan para la recuperación de 
espacios públicos y sitios eria- 
zos que actualmente son focos 
de delincuencia y basura. Te- 
nemos la experiencia y sabe- 
moscómo hacerlo. 

MEDIOAMBIENTE 

Finalmente, ¿qué medidas im- 
plementaría relativas el me- 

dioambiente? 
“Sobre propuestas me- 

dioambientales, destinaremos 
recursos significativos al desa- 
rrollo de actividades de cuida- 
do medioambiental, como la 
reforestación comunitaria y la 
creación de jardines y áreas 
verdes sustentables. Estas ac- 
ciones no solo embellecerán 
nuestra comuna, sino que tam- 
bién contribuirán a la mejora 
dela calidad del aire y al bie- 
nestar de nuestros vecinos. 

En tanto, promoveremos la 
implementación progresiva de 
paneles solares en la comuna, 
aprovechando! energía solar 

    

como una fuentelimpia y reno- 
vable. A través de proyectos es- 
pecíficos y alianzas estratégicas, 
buscaremos transformar aCala- 
ma en un referente de energías 
limpias enlaregión. 

Además buscaremos recu- 

perar el Sistema de Certifica- 
ción Medioambiental Munici- 

pal, asegurando que nuestra 
gestión cumpla con los másal- 
tosestándares desostenibilidad 
y responsabilidad ecológica. 

Otra proyecto en esta área 
tiene relación con incremen- 

tar la fiscalización por parte 
dela Dirección de Medioam- 
biente y Aseo Ornato, así co- 
mo de la Dirección de Obras, 
para garantizar el buen uso de 
los espacios públicos y el es- 
tricto cumplimiento dela le- 
gislación de construcción. Es- 
te enfoque permitirá preser- 
var nuestras áreas comunes y 
asegurar un desarrollo urba- 
no ordenado y respetuoso 
con el medio ambiente. 

Por último, implementare- 
mos programas educativos 
que promoverán el conoci- 
miento y cumplimiento de la 
ordenanza medioambiental, el 
aseo y ornato, y otras normati- 
vas esenciales. La educación 

será un pilar fundamental para 
construir una comunidad más 

consciente y comprometida 
conel cuidado del entorno.cg 

 

Fecha:
Vpe:
Vpe pág:
Vpe portada:

23/09/2024
    $684.823
  $1.002.600
  $1.002.600

Audiencia:
Tirada:
Difusión:
Ocupación:

      66.983
      20.174
      19.138
       68,3%

Sección:
Frecuencia:

ACTUALIDAD
0

Pág: 4


